
Ergebnisprotokoll zum Treffen des Jugendforums Falkensee 25.06.2020 

 

Anwesend:   Louis, Fine, Anaïs, Toni, Marius, Theobald, Charlotte, Lennard, Sarah 

Unentschuldigt:  Jonas, Elia, Lea, Lucia, Pascal, Mo 

Entschuldigt:  Toni K., Maha 

 

Moderation: Lennard 

Protokoll: Theobald 

 

TOP 1: Aktuelles / Gespräch mit Herrn Bolze 

TOP 2: Sommerkino 

TOP 3: Fahrradworkshop 

TOP 4: Mail von Christian König 

TOP 5: Sonstiges 

___________________________________________________________________________ 

Begrüßung 

Keine Beschlussfähigkeit (telefonische Absprachen mit Toni K. um Beschlussfähigkeit zu erreichen) 

TOP 1: Aktuelles/ Gespräch mit Herrn Bolze (ASB) 

Vor dem JuFo-Treffen saßen einige Ratsmitglieder mit Herrn Bolze zusammen um über die 

Entscheidung des ASBs, beiden Jugendclubs abzugeben, zu diskutieren. Die Teilnehmenden berichten: 

-angenehme, lösungsorientierte Gesprächsatmosphäre, dennoch wenig Konkretes 
-Person vom Jugendforum soll bei Gesprächen zwischen ASB und Stadt teilnehmen dürfen 
-erste Ergebnisse bis Anfang September, z.B. ob „Alte Post“ weiter als Jugendtreff oder als 
Erweiterung für den ASB-Hort genutzt wird 
-Zusage von Herrn Bolze, dass wir bei Umzug mit einem Transporter unterstützt werden und 
vorrübergehend unsere Materialien beim ASB einlagern können 
-noch keine Presse von uns bis September 

Ziel: zum nächsten Bildungsausschuss Anfang September wollen wir unsere Situation vortragen und 
die Entscheidung haben, ob wir in der „Alten Post“ bleiben dürfen oder neue Räumlichkeiten brauchen 

 
TOP  2: Sommerkino 
Das erste Sommerkino im Gutspark soll am Freitag den 10.07.2020 stattfinden, bis dahin müssen die 
offenen Fragen geklärt sein. 
Lennard erzählt von der Abspreche mit Frau Dittmar (Pfarrerin seegefelder Kirche). Wir wollen wieder 
die Toiletten nutzen und den Strom von der Kirche beziehen. Es liegt zwar noch keine konkrete 
Entscheidung vor, ob es klappt, die Rückmeldung ist bis dato aber positiv. 
 
Lennard versendet Anfrage an Stadt, über die 8 geplanten Sommerkinos, ab dem 10.07. jeden Freitag 
 
Auswertung des Rankings für 8 Filme durch Anaïs, 7 Leute haben sich bei diesem beteiligt. 
Wir wollen jetzt 10 statt 8 Filme anschaffen, um für eventuelle andere Veranstaltungen flexibel zu sein. 



Auf folgende Filme wurde sich geeinigt:  

• BlacKkKlansman 

• Bohemian Rapsody 

• The Hate You Give 

• Hidden Figures 

• Little Women 

• The Danish Girl 

• 25 km/h 

• Lion 

• Cheyenne – this must be the place 

• Die Entdeckung der Unendlichkeit 
 
Neben dem Beamer und der Leinwand, die bereits angeschafft wurden, stellt Lennard eine 
Anschaffungsliste vor mit eventuell benötigtem Material. Der Rat des JuFo stimmt sich über die 
einzelnen Punkte ab, damit die Dinge so schnell wie möglich angeschafft werden können.  
Auf diese Anschaffungen wurde sich geeinigt:  
 

• Desinfektionsmittel 5 l, ein Spender, Holzpfosten → 170,70 € 

• Gewebeplane 8x5m → 42,95 € 

• 2 Cases für Zubehör→158,00 € 

• Kabelbinder → 4,90 € 

• Gewebeband → 17,00 € 

• 10 Filme → 700,00 € 

• Molton Stoff (6x3 m)→ 59,40 € 

• Fahrradanhänger „Roland Jumbo“, Zubehör → 579,00 € 

• Popkornmaschine → 233,00 € 

• Spanngurte → 30,00 € 

• Kabeltrommel 50 m → 100,00 € 

• Leinwandrahmen → 600,00 € (nachträgliche Onlineabstimmung 6/0/4)  
gesamt: 2.700,00 € 

 
gebündelt abgestimmt (Toni K., per Telefonanruf): 6 Zustimmungen/0 Gegenstimmen/2 Enthaltungen  
 
Die Anschaffungen werden für die Geplanten 8 Veranstaltungen („Sommerkino im Gutspark“) des 
Jugendforums getätigt und können auch für zukünftige Aktivitäten genutzt werden. Aufgrund der 
derzeit geltenden Hygienebestimmungen sind einige zusätzliche Anschaffungen nötig geworden. 
 
Es wurde sich gegen die zusätzliche Anschaffung von Liegestühlen, Klinkenkabel, Sonnensegel und 
Lichterketten (wir wollen testweise die von Anais nutzen) ausgesprochen. 
 
 

TOP 3: Theobald Fahrradwerkstatt 
Theobald trägt die Idee eines Workshops vor, der vom Jugendforum veranstaltet werden soll. Darin 
geht es um einen Veranstaltungsreihe, bei der zusammen kleinere Reparaturen am Fahrrad von 
Theobald erklärt und diese zusammen durchgeführt werden. Außerdem sollen gebrauchte Fahrräder 
wieder aufgebaut werden. 
Für Verschleißteile und Pflegeprodukte, die in den Workshops zum Einsatz kommen, beantragt 
Theobald 100 € 
7/0/0  
 
Über die genaue Umsetzung wird in zukünftigen Treffen beraten. Offene Fragen: woher das Werkzeug 
nehmen, Umfang des Workshops, eventuelle Zusammenarbeit mit Fahrradwerkstatt vom ASB 



 
 

TOP 4: Mail Christian König (Sachbearbeiter für Bürgerbeteiligung) 
Marius liest ein Email vom Sachbearbeiter für Bürgerbeteiligung vor. Darin wird der Vorschlag für eine 
Befragung von Jugendlichen über Zufriedenheit der Angebote - speziell für junge Leute - in Falkensee 
unterbreitet. Positive Nebeneffekte wären Werbung fürs Jugendforum, Feedback über Jugendarbeit/ 
Meinungen. 
Anwesende bewerten den Vorschlag positiv. 
Marius wird sich noch einmal mit Christian genauer abstimmen und den Arbeitsaufwand für uns 
erfragen.  
 
 
TOP 5: Sonstiges 
Marius erinnert: Termin für nächste Jugendkonferenz zur Wahl des Jugendbeirates und Rate des 
Jugendforums muss gefunden werden. Einreicheschluss der Kandidaten*innen für den Jugendbeirate 
20. September (Stadtverordnetenversammlung und Ernennung des Jugendbeirates) 
 
➔ Festlegung auf den 27.08.2020 Jugendkonferenz 17 Uhr: Wahlen für Komitee und 

Jugendbeirat 
 
Anaïs spricht für Goatyeis: wollen eventuell Eis beim Sommerkino verkaufen, Geld geht an Goaty 
➔ Positives Feedback, doch Anmerkung von Lennard: Goaty macht das auf eigene Gefahr, da 

offiziell keine Genehmigung  
 
Schlüsselkasten funktioniert nicht zuverlässig 
 
 
 
Nächstes Treffen des Jugendforums: 08.07.2020, 17 Uhr „Alte Post“ 
 

 

Schlusswort: 

Louis trägt Dreieckskonstruktion für Moltonstoff vor und behauptet, dass man ganz einfach den Satz 

des Pythagoras zur Berechnung heranzieht. 

Von Fine, wie aus der Pistole geschossen: „Das ist kein rechtwinkliges Dreieck!!!“ 

 

 

 


